

ふれあいの夕べ



今年も毎年恒例のふれあいの夕べを開催しました！！
ボランティアの方々のご協力により盛大に行う事が出来ました！
盆踊り・くじ引き抽選会・空港音頭などで大変盛りあがりましたよ！

ご挨拶

稔りの秋をむかえましたが、残暑はまだ厳しうです。梅菅園では、体調不良者が多く敬老会を開催する事ができませんでした。園内には百歳を迎えられる方が二人いらっしゃいます。皆様が元気にいられる十月に誕生日会と合わせて敬老のお祝いをしたいと考えております。いつまでもご長寿を重ねられるようお祈りします。

平素は梅菅園の運営にご協力とご支援を頂き、感謝申し上げます。今後ともよろしくお願い致します。さて、地域の皆さん、今年第五期三原市高齢者福祉計画・介護保険事業計画が策定されました。その中に増床計画がありました。現在三原市に増床申請をされている最中です。これが許可されると特養入所待機者の緩和はもろんのこと、来るべき超高齢化社会に向けて支援を必要とする方々への対応もでき、高齢者に対する健康づくり、生きがいづくり、高齢者が住み慣れた地域でいきいきと暮らせる社会の実現を求めています。

今後とも皆様方の力強いご支援、ご協力をお願い申し上げます。最後に地域の皆様方のますますのご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。ご挨拶いたします。



社会福祉法人 本郷福祉会
理事長 景山 勉

職員永年勤続表彰者

○十五年表彰

國貞 礼子(居宅)

○十年表彰

正月 洋道(事務)
久野 京子(特養)

○五年表彰

伊藤 郁恵(特養)
森重 雅宏(特養)
宮田 順子(グループ)
小迫 恵美(特養)
土本 みどり(グループ)
大野 裕加(特養)
岡島 和恵(特養)
砂田 福江(特養)
胡崎 美枝子(グループ)



編集後記

沼田川の「やな漁」

秋風の快い季節となりました。沼田川では、この時期伝統漁法のひとつ、鮎の「やな漁」が行われています。近年、「カワカサ」の被害などで少なくなっているようです。

鮎漁は梅雨明け早々、竿釣りに始まり、夏になると投網漁などで鮎を追う風景が見られます。

若鮎は夏場にかけて、川藻を食べて大きく成長し独特の香りを持ちます。初秋に入った頃からは産卵の為、河口へ向かう習性があり、この時期の鮎は「落ち鮎」と言われ、腹はオレンジ色となり、いっぱい卵を抱え、流れに乗って「やな」にかかります。

初夏の若鮎が美味しいと言われていますが、この落ち鮎の「塩焼き」、特に卵の食感は格別です。

沼田川に伝わる「やな漁」、後世に守り伝えて頂きたいと思っております。



《ご寄附・ご寄贈》 (皆様からの善意に心から感謝申し上げます)

森田博夫、ウイング広島本郷パイロットクラブ、兼広孝、福野正美、細国敬三、積山鈴子、平田秀史、中本景城、白川スエ子、松島妙子、沖廣睦人、藤澤房子、吉行導治、森紀之、(株)ますやみそ、友行佐、西川幸男、奥裕子、脇山美津江、パラテクノ(株)、田口アヤコ、西念寺、島田恒利、宮本スズエ、亀谷一枝、梅本正美

《ご奉仕・ご訪問》

三原理容組合本郷地区 渡辺清治、沼田のながれ、MOA美術文化財団(生け花)、藤本 悟(習字)、三原市消防局西部分署、広島聖光学園、峠笛憩、天翔会、下北方地区自主防災会、北方小学校、なかよし会、仏通寺川劇団、本郷町女性会、三原やっさ会、南方西長寿会、一丁畑福祉会、みやび会、広島県動物愛護センター、三原市芸術文化センターポポロ、本郷ニコニコハーモニカ同好会、三原ダンス教室、梅菅園友の会



梅菅園グループホーム

4/13~4/17

花見



今年は竹原市のバンブー運動公園へ花見に出かけました！！
ちょうど桜が見頃で、普段は見ることでできない皆さんの
素敵な笑顔がみられましたよ♪

4/1 家族会



社交ダンス



ボランティアの方々が来園され、
見事な社交ダンスを披露されました！
ご利用者も一緒に踊りました！

6/28

外食行事



レストランに外食に出かけました。
たまには外食もいいものですよね♪

特別養護老人ホーム梅菅園

アニマルアクティビティ

七夕まつい



今年も広島県動物愛護センターから2頭の犬「うに」「ほたて」が来てくれました！
ご利用者はみんな犬が大好きです。



デイサービス



運動会

ぎんぎん流し



避難訓練

